

25 Opel starten bei der „Creme 21“

Mit zehn Autos beteiligt sich die Traditionssparte Opel Classic an der „Creme 21“, die am 25. September 2013 auf der belgischen Formel-1-Rennstrecke in Spa-Francorchamps startet und am 29. September auf dem Testgelände von Opel im hessischen Dudenhofen endet. Zugelassen sind Oldtimer der Sechziger und Siebziger, aber auch jüngere Fahrzeuge, die sonst bei historischen Ausfahrten nicht startberechtigt sind. So kommt ein bunt gemischtes Teilnehmerfeld mit 170 Fahrzeugen zusammen.

Opel Classic steuert sportliche Modelle vom Opel Monza A über den Calibra und den GT bis zum Commodore C bei. Zwei der Werksrenner sind für Opel-Mitarbeiter reserviert, die ihre Startplätze bei einem internen Preisausschreiben gewinnen konnten. Die Opelaner werden als Mitarbeiter-Reporter ihren Kollegen live und in Farbe von den Etappen der Rallye berichten. Darüber hinaus bringen private Teilnehmer weitere 15 Opel zur Creme 21.

Die Youngtimer-Rallye nimmt einen anderen Kurs als die klassischen Veranstaltungen. Nur bei der Creme 21 wird beispielsweise ein Zementwerk als Etappenziel angesteuert, in großen Ausflugslokalen eingekehrt und zu später Stunde noch ausgelassen gefeiert. Die Teilnehmer sind mehrheitlich zwischen 25 und 45 Jahre alt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Opel GT.



Opel Commodore.

Orange ist die Farbe der Creme. Auf der Haube stehen die Preise bereit zur Siegerehrung.



Opel Manta.